

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Estamos a pocos días de la Navidad, y debemos prepararnos para el nacimiento de Cristo. "¿Qué debemos hacer" para recibirlo con un corazón alegre y lleno de paz?

Es la misma pregunta que la gente hacía a Juan cuando anunciaba la venida de Cristo. Y sus respuestas fueron claras y precisas: compartan, sean justos y no mientan. Exigencias que hoy se hacen más necesarias que nunca en nuestro mundo, a veces tan egoísta.

Juan El Bautista nos pide:

• **Solidaridad:**

Ayudar al que lo necesita;

• **Justicia:**

Dar a cada quien lo que merece;

• **Honestidad:**

No engañar u obligar a mentir a otros para salirme con la mía.

La falta de estas tres virtudes nos lleva a la soledad, al conflicto, e incluso a la guerra.



JUSTICIA ES RECONOCER LO BUENO QUE HAY EN LOS DEMÁS

PACO TE FELICITO POR TUS EXCELENTES NOTAS!



En este adviento seamos solidarios compartiendo un suéter, un juguete, o mejor aún, nuestro tiempo y amor; practiquemos la justicia respetando los derechos de los demás en casa, en la calle y en la escuela; y acudamos a la confesión tratando de mantener limpia nuestra alma, evitando mentir o hablar mal de los demás...

Cuando en una familia o en una sociedad se viven la solidaridad, la justicia y la honestidad, se respira alegría y paz: ¡El camino para recibir a Jesús está preparado!

¿Quién necesita de mi amor o de algo de lo que yo tengo?
¿A quién le he negado lo que merece? ¿He mentido?

Consulta los Evangelios ilustrados dominicales en: www.churchforum.com

El Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, LA GENTE LE PREGUNTABA A JUAN EL BAUTISTA:

¿QUÉ DEBEMOS HACER?

ÉL CONTESTÓ:

QUIEN TENGA DOS TÚNICAS, QUE DÉ UNA ALQUE NO TIENE NINGUNA, Y QUIEN TENGA COMIDA, QUE HAGA LO MISMO.



SEGÚN
SAN LUCAS
3, 10-18



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

TAMBIÉN ACUDIÁN A ÉL LOS PUBLICANOS PARA QUE LOS BAUTIZARA, Y LE PREGUNTABAN:

MAESTRO, ¿QUÉ TENEMOS QUE HACER NOSOTROS?

ÉL LES DECÍA:

NO COBREN MÁS DE LO ESTABLECIDO.



UNOS SOLDADOS LE PREGUNTARON:

Y NOSOTROS, ¿QUÉ TENEMOS QUE HACER?



ÉL LES DIJO:

NO EXTORSIONEN A NADIE NI DENUNCIEN A NADIE FALSAMENTE, SINO CONTÉNTENSE CON SU SALARIO.



COMO EL PUEBLO ESTABA EN EXPECTACIÓN Y TODOS PENSABAN QUE QUIZA' JUAN ERA EL MESÍAS, JUAN LOS SACÓ DE DUDAS, DICIÉNDOLES:

ES CIERTO QUE YO BAUTIZO CON AGUA, PERO YA VIENE OTRO MÁS PODEROSO QUE YO, A QUIEN NO MEREZCO DESATARLE LAS CORREAS DE SUS SANDALIAS.



ÉL LOS BAUTIZARÁ CON EL ESPÍRITU SANTO Y CON FUEGO. ÉL TIENE EL BIELDO EN LA MANO PARA SEPARAR EL TRIGO DE LA PAJA; GUARDARÁ EL TRIGO EN SU GRANERO Y QUEMARÁ LA PAJA EN UN FUEGO QUE NO SE EXTINGUE.



CON ESTAS Y OTRAS MUCHAS EXHORTACIONES ANUNCIABA AL PUEBLO LA BUENA NUEVA.

